



Liebe Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Neu-Anspach,

zunächst einmal wünschen wir Ihnen alles Gute im neuen Jahr. Bleiben Sie alle gesund! Zum Jahresanfang erhalten Sie heute die Einladung zur alljährlichen Mitgliederversammlung sowie den Jahresplan 2024. Soweit möglich bekommen Sie das als Email mit den entsprechenden Anhängen. Diejenigen, die uns bisher noch nicht ihre Email-Adresse mitgeteilt haben und noch auf dem Postweg informiert werden, bitten wir um Mitteilung der Email-Adresse, falls es eine gibt!

Da Sie in der Mitgliederversammlung 2023 im Februar mehrheitlich dafür gestimmt haben, dass der Mitgliedsbeitrag auf 6 Euro jährlich erhöht wird, wird dieser Betrag im März 2024 von Ihren Konten eingezogen. Wer keine Einzugsermächtigung erteilt hat, wird gebeten den erhöhten Beitrag zu überweisen.

Was uns weiterhin sehr am Herzen liegt: wir brauchen eine/n 1. Vorsitzenden! Alle Mitglieder sollten sich dazu Gedanken machen.

Wir machen in diesem Jahr nur einen Ausflug mit dem Bus. Hierzu ist eine Anmeldung erforderlich bei Sigrid Wiesner, Tel. 06081/59972, oder per Email an wiesnerwehrheim@aol.com. Die Anmeldung gilt als **verbindlich**, sobald eine Anzahlung von € 20,- pro Person für die Buskosten auf das Konto des Obst- und Gartenbauvereins bei der Frankfurter Volksbank, Kontonummer DE93 5019 0000 4101 4122 08 eingegangen ist. Diesen Betrag haben wir erhöht, da zum einen die Kosten für Busfahrten weiter gestiegen sind, zum anderen müssen wir so im Bus nur noch einen kleinen Beitrag einsammeln. Ob eine weitere Zuzahlung nötig sein wird, teilen wir zu einem späteren Zeitpunkt mit. Bei Nichtteilnahme können wir die Anzahlung nicht zurückerstatten. Selbstverständlich kann ein Ersatzteilnehmer mitfahren. Bitte beachten Sie, dass der Anmeldeschluss für die Fahrt 2 Wochen vor dem Termin liegt. Wie auch bei anderen Veranstaltern üblich, möchten wir darauf hinweisen, dass bei Nichterreichen der Mindestteilnehmerzahl die Fahrt leider abgesagt werden müsste. Bereits überwiesene Anzahlungen werden dann selbstverständlich zurückerstattet.

Im Mai und Juni finden Jubiläumsveranstaltungen zu „750 Jahre Anspach und Westerfeld“ statt. Wir möchten uns mit unserem Verein sowohl beim Tag der Vereine am 2. Juni 2024 als auch beim Festzug am 9. Juni 2024 einbringen. Wir freuen uns dabei über die Unterstützung durch unsere Mitglieder.

Wir hoffen, Sie bei vielen Veranstaltungen im Laufe des Jahres zu sehen. Gerne können Sie auch Freunde mitbringen.

Viele Grüße vom gesamten Vorstand
Sigrid Wiesner